

**Acta de Defensa de Tesis de la Maestría en Ciencias Humanas opción:
Antropología de la región de la cuenca del Plata.**

2 de marzo de 2023 en Montevideo, se reúne el tribunal de tesis con el objetivo de evaluar la tesis de maestría titulada: Aproximación histórica y cultural a la Isla de Lobos presentada por Alejandro Julio Turell, Cédula: 1903292-9, estudiante de maestría en Ciencias Humanas, opción Antropología de la región de la cuenca del Plata.

El tribunal está integrado por: Dr. José María López Mazz (director de tesis), Dra. Leticia D'Ambrosio, Dr. Rafael Suárez, Dra. Moira Sotelo.

El tribunal considera que la tesis elige un tema de interés actual para la gestión ambiental y patrimonial. Se valora el manejo de un importante volumen de información correspondiente a diferentes líneas documentales y que son analizados desde una perspectiva interdisciplinaria.

Se sugiere sintetizar el texto realizando una reestructura entre los antecedentes y los resultados.

El tribunal decide que la tesis ha sido aprobada con una calificación Muy Bueno.

Así queda cumplida la última actuación correspondiente en la Maestría en Ciencias Humanas, opción Antropología de la región de la cuenca del Plata, de acuerdo a lo establecido por la ordenanza respectiva.



J. M. López Mazz



RAFAEL SUÁREZ

